

LUNDI 11 OCTOBRE 1954.-

oooooooooooooooooooo

TOULOUSE.-

----- Le Lundi 11 OCTOBRE, à 22 h. 30, M. Spirite STRAMARE, agriculteur de St Alban, rentrant chez lui à vélo a aperçu à la bifurcation des routes de Fronton et de Villemur (au nord de Toulouse, jonction D4 et D 14), à côté du poteau supportant l'éclairage électrique, un objet de couleur bleue, composé de 2 disques superposés, ayant la dimension approximative d'un parapluie de jardinier? A côté se tenaient 3 êtres de petite taille, vêtus d'un uniforme paraissant gris foncé, pantalons ou culottes très collants et coiffés d'un casque d'aviateur. Troublé, M. STRAMARE descendit de bicyclette et se dissimula derrière un platane, à 20 m de l'objet. Alors, les 3 êtres prirent place entre les deux disques. Un disque supérieur formant cloche s'abaissa, laissant apparaître à sa surface une sorte d'antenne ou de mât; d'environ 1 m 50, autour duquel semblaient se profiler plusieurs disques de la dimension approximative d'un disque de phonographe. L'objet s'éleva aussitôt à la verticale, se dirigeant vers le Sud-Est, laissant apparaître un petit feu blanc et produisant un léger bruit ressemblant à celui fait par un petit moteur électrique. M. STRAMARE rentra chez lui fort ému; il en perdit le sommeil et ne fit part de son observation que quelques jours plus tard.

LA DEPECHE DU MARDI 26 OCTOBRE 1954.